



CON DESFILE CELEBRAN LOS 98 AÑOS DE CARABINEROS



LA DOTACIÓN FEMENINA LE DIO EL TOQUE DE ELEGANCIA AL DESFILE DE CARABINEROS.



EN LA CEREMONIA EL NIÑO VICENTE LAZO FUE NOMBRADO "CARABINERO POR UN DÍA"



WWW.SANANTONIOFOTOS.CL

Con un desfile la Primera Comisaría de Carabineros de San Antonio celebró los 98 años de la institución. Frente a la prefectura de Barrancas marcharon los carabineros de esa repartición, acompañados por la banda instrumental de la Escuela de Ingenieros Militares, una dotación de la Armada, el Cuerpo de Bomberos de San Antonio y representantes de colegios de la ciudad. En la ocasión se entregaron reconocimientos a funcionarios, se efectuaron ascensos y dos niños se convirtieron en "carabineros". La ceremonia fue encabezada por el prefecto (s) de San Antonio, José Miguel López, y la delegada presidencial, Carolina Quinteros.



EL GRUPO DE CABALLERÍA DE CARABINEROS FUE DE LO MÁS APLAUDIDO EN EL DESFILE.



SE CONDECORÓ AL SUBOFICIAL (R) LUIS RAMÍREZ, QUIEN INGRESÓ A LA INSTITUCIÓN EN 1954,



COLEGIOS PARTICIPARON DE LA CELEBRACIÓN DEL ANIVERSARIO.



LA CEREMONIA SE LLEVÓ A CABO AYER EN BARRANCAS.



CARABINEROS DE ALGARROBO TAMBIÉN REALIZÓ DESFILE ANIVERSARIO.

